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Änderungen vorbehalten.

1 Sicherheitshinweise 
 • Lesen Sie die Betriebsanleitung vollständig und sorgfältig vor Gebrauch.
 Die Betriebsanleitung ist Bestandteil des Produktes und enthält wichtige Hinwei- 
 se zum korrekten Gebrauch.
 • Bewahren Sie die Betriebsanleitung auf.
 Die Betriebsanleitung muss bei Unsicherheiten und Weitergabe des Produktes  
 verfügbar sein.

 • Öffnen Sie niemals das Gehäuse.
 • Modifizieren Sie Produkt und Zubehör nicht.
 • Benutzen Sie Produkt, Produktteile und Zubehör nur in einwandfreiem  
  Zustand.
 • Wenden Sie sich bei Fragen, Defekten, mechanischen Beschädigungen,  
  Störungen und anderen nicht durch die Begleitdokumentation behebbaren  
  Problemen, an Händler oder Hersteller.
 • Lassen Sie Demontage-, Wartungs- und Reparaturarbeiten nur von   
  Fachpersonal durchführen.
 Nicht für Kinder geeignet. Das Produkt ist kein Spielzeug!    
 • Sichern Sie Verpackung, Kleinteile und Dämmmaterial gegen unbeabsich- 
  tigte Benutzung. 
 • Vermeiden Sie extreme Belastungen wie Hitze und Kälte, Nässe und direkte
   Sonneneinstrahlung, Mikrowellen, sowie Vibrationen und mechanischen  
  Druck.
 •  Installieren Sie das Produkt so, dass keine Personen oder Sachen z.B.  
  durch Herabstürzen, Stolpern o. ä. verletzt oder beschädigt werden können.
  • Decken Sie das Produkt nicht ab.
 • Nur im Trockenen verwenden. 
 •  Verlegen Sie das Kabel sicher. 
 Verletzungsgefahr durch Stolpern und Sturz.

 Bei Verwendung eines optionalen Netzteiles / Netztrennung:
 Das Produkt hat keinen Netzschalter und darf nur an gut zugänglichen Steck- 
 dosen verwendet werden, um es im Notfall und nach Gebrauch schnell aus  
 dieser entfernen zu können.

2 Beschreibung und Funktion
2.1 Produkt
 Mit der PS5-Controller-Dual-Ladestation können Sie bis zu zwei PS5   
 DualSense™ Controller gleichzeitig laden. Die Ladestation ist ausschließlich für  
 diesen Verwendungszweck vorgesehen Die Ladekontrolle erfolgt über die an  
 der Ladestation befindlichen LED-Anzeigen.
 Hinweis: Bei gleichzeitiger Ladung von zwei PS5 DualSense™ Controllern kann  
 sich die Ladezeit verlängern.

2.2 Bedienelemente und Produktteile

 

 1 Lade-LED (hinterer Ladeschacht)  2 Lade-LED (vorderer Ladeschacht)
 3 USB-C™-Ladekabel     4 Ladeschacht für PS5™-Controller mit  
 5 Anschluss USB-C™-Ladekabel     USB-C™-Stecker   
  

2.3 Technische Daten
PS5-Controller-Dual-Ladestation

Anschlüsse USB-C™-Buchse, USB-C™-Stecker 

Eingang 5 V , 2,0 A

Ausgang je USB-C™-Stecker 5 V , 0,5 A ± 0,1 A

Unterstützte Technologien PS5 DualSense™ Controller

Schutzart IP20

Betriebstemperatur (°C) 0 ~ +40

Relative Luftfeuchtigkeit (% RH) 20 bis 80 

Lagertemperatur (°C) - 20 bis +60 

Maße (mm) 132,5 x 65 x 45

Gewicht (g) 84

USB-C™-Ladekabel

Kabellänge (m) 1

3 Bestimmungsgemäßer Gebrauch
  Dieses Produkt ist aussschließlich für den privaten Gebrauch und   
  den dafür vorgesehenen Zweck vorgesehen. Dieses Produkt ist nicht für  
  den gewerblichen Gebrauch bestimmt. 

Eine andere als in Kapitel „Beschreibung und Funktion“ bzw. in den   
  "Sicherheitshinweisen" beschriebene Verwendung ist nicht gestattet.   
  Dieses Produkt darf nur in trockenen Innenräumen benutzt werden. Das  
  Nichtbeachten und Nichteinhalten dieser Bestimmungen und der Sicher- 
  heitshinweise kann zu schweren Unfällen, Personen- und Sachschäden  
  führen. 

4 Vorbereitung
 • Vergleichen Sie die technischen Daten von Produkt, Stromnetz und Peri- 
  pheriegeräten.
 Diese müssen identisch sein.  
 • Kontrollieren Sie den Lieferumfang auf Vollständigkeit und Unversehrtheit.

5 Anschluss und Bedienung 
5.1 Anschluss PS5-Controller-Dual-Ladestation
 1. Verbinden Sie das beiliegende USB-C™-Ladekabel (3) mit Ihrer Ladestation (5).
 2. Verbinden Sie anschließend den USB-Stecker (Typ A) mit einer freien  
  USB-Schnittstelle Ihrer PS5 Konsole oder einem USB-Netzteil (beispiels- 
  weise von Ihrem Smartphone) mit 5 V Ausgangsspannung und 2 A Aus- 
  gangsstromstärke.
 3. Stecken Sie das Netzteil Ihrer Konsole bzw. das USB-Netzteil in die Steck- 
  dose.
 4. Die Ladestation ist mit einer Ladeanzeige (rotes/ blaues Licht) ausgestat- 
  tet. Wenn das Netzteil angeschlossen und die Ladestation somit ein-  
  geschaltet ist, leuchten die LEDs (1 und 2) für ca. 1 Sekunde rot auf, um  
  anzuzeigen, dass das Produkt normal funktioniert und wechseln dann in  
  den  Standby-Modus (LEDs leuchten nicht mehr). 
  Die LEDs leuchten rot, um anzuzeigen, dass die PS5™-Controller sich im  
  Schnellladezustand befinden. Die LEDs leuchten blau, um anzuzeigen,  
  dass die PS5™-Controller geladen sind. Wenn der PS5-Controller entfernt  
  wird, erlischt die Anzeigelampe und wechselt in den Standby-Modus.
 5. Die Ladestation ist nun betriebsbereit.

5.2 Anschluss PS5™-Controller
 1. Verbinden Sie Ihre PS5™-Controller mit den dafür ausgewiesenen Lade- 
  schächten (4).
 2. Achten Sie beim Einstecken der Controller in die Ladeschächte darauf,  
  dass die USB-C™ Buchsen der Controller die USB-C™ Stecker der Lade-
  station genau treffen, damit diese nicht abbrechen und die Controller nicht  
  zerkratzt werden.
 3. Nach dem Einstecken wird Ihnen das Laden Ihrer Controller durch ein rotes  
  Aufleuchten der jeweiligen LED (1 und 2) an der Ladestation angezeigt.  
  Sobald diese auf blau wechselt, ist der Ladevorgang beendet.
 4. Bitte entfernen Sie die Controller aus der Ladestation, nachdem der Lade- 
  vorgang beendet ist oder trennen Sie die Netzverbindung, wenn Sie die  
  Ladestation zur praktischen Aufbewahrung der Controller nutzen möchten.
 5. Trennen Sie ggfs. die Netzverbindungen nach vollständiger Ladung.

6	 Wartung,	Pflege,	Lagerung	und	Transport
 Das Produkt ist wartungsfrei.
 • Verwenden Sie zum Reinigen nur ein trockenes und weiches Tuch.  
 • Verwenden Sie keine Reinigungsmittel und Chemikalien.
 • Lagern Sie das Produkt kühl und trocken.
 • Lagern Sie das Produkt bei längerem Nichtgebrauch für Kinder unzugäng- 
  lich und in trockener und staubgeschützter Umgebung. 
 • Heben Sie die Originalverpackung für den Transport auf.

7 Entsorgungshinweise
7.1 Produkt
  Elektrische und elektronische Geräte dürfen nach der europäischen WEEE  
  Richtlinie nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Deren Bestandteile  
  müssen getrennt der Wiederverwertung oder Entsorgung zugeführt wer- 

 den, weil giftige und gefährliche Bestandteile bei unsachgemäßer Entsor- 
  gung die Gesundheit und Umwelt nachhaltig schädigen können. 
  Sie sind als Verbraucher nach dem Elektrogesetz (ElektroG) verpflichtet,  
  elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Lebensdauer an den  
  Hersteller, die Verkaufsstelle oder an dafür eingerichtete, öffentliche Sam- 
  melstellen kostenlos zurückzugeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige  
  Landesrecht. Das Symbol auf dem Produkt, der Betriebsanleitung und/oder  
  der Verpackung weist auf diese Bestimmungen hin. Mit dieser Art der Stoff- 
  trennung, Verwertung und Entsorgung von Altgeräten leisten Sie einen  
  wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt.                      

  WEEE Nr.: 82898622

7.2 Verpackungen
  Verpackungen können kostenlos in den entsprechenden Sammelstellen  
  entsorgt werden - Papier in der Papiertonne, Kunststoffe im gelben Sack  

 und Glas im Altglas-Container. 

  DE4535302615620

8  Rechtliche Hinweise
 "PlayStation", das PlayStation-Logo, das PS5-Logo, "PS5" und "DualSense"  
 sind (eingetragene) Marken von Sony Interactive Entertainment Inc. "SONY" ist  
 eine eingetragene Marke der Sony Corporation. USB Type-C™ ist eine eingetra- 
 gene Marke von USB Implementers Forum.

9 Verwendete Symbole
Nur zur Verwendung im Innenbereich IEC 60417- 5957

Gleichspannung IEC 60417- 5031

Recycling ISO 7001 - PI PF 066
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1 Safety Instructions 
 • Read the user manual completely and carefully before use.
 The user manual is part of the product and contains important information for  
 correct use.
 • Keep this user manual.
 The user manual must be available for uncertainties and passing the product.

 • Do not open the housing.
 • Do not modify product and accessories.
 • Use product, product parts and accessories only in perfect condition.
 • In case of questions, defects, mechanical damage, trouble and other prob- 
  lems, non-recoverable by the documentation, contact your dealer or producer.
 • Let only qualified personnel perform disassembly, maintenance and repair work.
 Not meant for children. The product is not a toy!    
 • Secure packaging, small parts and insulation against accidental use.
 • Avoid stresses such as heat and cold, moisture and direct sunlight, micro- 
  waves, vibrations and mechanical pressure.
 •  Install the system and devices attached to it in a way that persons cannot  
  be injured, or objects not be damaged for example by dropping or stumbling.
  • Do not cover the product.
 • Only use in dry ambience. 
 •  Route the cable safely.
 Risk of injury by stumbling and falling.

 Notes for network separation  
 The product has no power switch and may be used only in easily accessible  
 outlets to quickly remove it in an emergency and after use.

2 Description and Function
2.1 Product
 With the PS5 Controller Dual Charging Station you can charge up to two   
 PS5 DualSense™ controllers at the same time. The charging station is designed  
 exclusively for this purpose. The charging is controlled via the LED indicators on  
 the charging station.
 Note: If two PS5 DualSense™ Controllers are charged at the same time, the  
 charging time may be longer.

2.2 Operating elements and product parts

 

 1 Charging LED (rear charging bay)  2 Charging LED (front charging bay)
 3 USB-C™ charging cable    4 Charging bays for PS5™-Controller
 5 Connection USB-C™ charging cable      with USB-C™ plug

2.3	Specifications
PS5 Controller Dual Charging Station

Connections USB-C™ female, USB-C™ male

Input 5 V , 2.0 A

Output per USB-C™ plug 5 V , 0.5 A ± 0.1 A

Supported technologies PS5 DualSense™ Controller

Protection level IP20

Operating temperature (°C) 0 ~ +40

Relative humidity (% RH) 20 to 80

Storage temperature (°C) -20 to +60

Dimensions  (mm) 132.5 x 65 x 45

Weight (g) 84

USB-C™charging cable

Cable Length (m) 1

3 Intended Use
  This product is intended exclusively for private use and its intended   
  purpose. This product is not intended for commercial use. We do not permit  

using the device in other ways like described in chapter "Description and 
Function" or in the "Safety Instructions". Use the product only in dry interior  

  rooms. Not attending to these regulations and safety instructions might  
  cause fatal accidents, injuries, and damages to persons and property.

4 Preparation
 • Compare the specifications of product, power supply and peripherals.                        
 These must be identical.  
 • Check the scope of delivery for completeness and integrity.

5 Connection and operation  
5.1 Connection PS5 Dual Charging Station 
 1. Connect the supplied USB-C™ charging cable (3) to your charging station (5).
 2. Then connect the USB plug (type A) to a free USB interface on your PS5 con- 
  sole or a USB power supply unit (e.g. from your smartphone) with 5 V output  
  voltage and 2 A output current. 
 3.  Plug the power supply unit of your console or the USB power supply unit  
  into the mains socket. 
 4. The charging station is equipped with a charging indicator (red/blue light).  
  When the power supply is connected and the charging station is therefore  
  switched on, the LEDs (1 and 2) light up red for approx. 1 second to indicate  
  that the product is functioning normally and then switch to standby mode  
  (LEDs no longer light up). 
  The LEDs turn red to indicate that the PS5™-Controllers are in rapid char- 
  ging mode. The LEDs light up blue to indicate that the PS5™-Controllers  
  are charged. When the PS5™-Controller is removed, the indicator light  
  goes out and enters standby mode. 
 5. The charging station is now ready for use. 
5.2 Connection PS5™-Controller 
 1.  Connect your PS5™-Controllers to the designated charging bays (4) 
 2. When inserting the controllers into the charging slots, make sure that the  
  USB-C™ sockets of the controllers are exactly in line with the USB-C™  
  plugs of the charging station so that they do not break off and the controllers  
  are not scratched. 
 3. Once plugged in, the charging of your controllers is indicated by a red light  
  of the respective LED (1 and 2) on the charging station.    
  As soon as this changes to blue, the charging process is complete. 
 4. Please remove the controllers from the charging station after charging is  
  completed or disconnect the mains connection if you want to use the char- 
  ging station for convenient storage of the controller. 
 5.  If necessary, disconnect the mains connection after the charging process is  
  complete. 
 

6 Maintenance, Care, Storage and Transportation
 The product is maintenance-free.
 • Only use a dry and soft cloth for cleaning.
 • Do not use detergents or chemicals.
 • Store cool and dry.
 • Store the product out the reach of children and in a dry and dust-protected  
  ambience when not in use. 
 • Keep and use the original packaging for transport.

7 Disposal Instructions
7.1 Product
  According to the European WEEE directive, electrical and electronic   
  equipment must not be disposed with consumers waste. Its components  
  must be recycled or disposed apart from each other. Otherwise contamina- 
  tive and hazardous substances can damage the health and pollute the  

 environment. 
  As a consumer, you are committed by law to dispose electrical and elec- 
  tronic devices to the producer, the dealer, or public collecting points at the  
  end of the devices lifetime for free. Particulars are regulated in national  
  right. The symbol on the product, in the user manual, or at the packaging  
  alludes to these terms. With this kind of waste separation, application, and  
  waste disposal of used devices you achieve an important share to environ- 
  mental protection. 
 
  WEEE No: 82898622

7.2 Packaging
  Packaging can be disposed of free of charge at the suitable collection   

 points – paper belongs in paper bins, plastics belong in yellow sacks and  
  glass belongs in used glass bins. 
                 
  DE4535302615620

8 Legal notes
 "PlayStation", the PlayStation logo, the PS5 logo, "PS5" and "DualSense" are  
 (registered) trademarks of Sony Interactive Entertainment Inc. "SONY" is a  
 registered trademark of Sony Corporation. USB Type-C™ is a registered trade- 
 mark of USB Implementers Forum.

9 Symbols used
For indoor use only IEC 60417- 5957

Direct current IEC 60417- 5031

Recycling ISO 7001 - PI PF 066


